
 
 

Asamblea ordinaria del 11 de abril de 2023 
 

Siendo las 19:45 de la tarde comienza la asamblea de Podemos Alcorcón. La 

asistencia a la misma es de 23 personas. 

 
Los puntos que se tratan son los detallados a continuación: 
 

• Lectura y aprobación acta Asamblea anterior 
• Campaña 
• Propuestas  y  preguntas 

 
Comienza la asamblea dando la Secretaria General, Raquel Rodríguez Tercero, la 

bienvenida a los y las presentes. 

 

• Primer punto: 

Santi da lectura al acta de la asamblea de fecha 23.2.2023 siendo 

aprobada con 21 votos a favor y 2 abstenciones. 

 

• Segundo punto: 

Raquel comienza haciendo un agradecimiento y una valoración positiva 

del trabajo realizado desde el Círculo en la elaboración de propuestas 

desde el grupo de programa y con la participación abierta y activa de la 

militancia en las diferentes áreas: mayores, cultura, seguridad pública, 



mantenimiento de la ciudad, limpieza, reciclaje, ciudad violeta, 

animalismo, proyecto de “Universidad Popular” etc. que en definitiva 

conforman el proyecto de ciudad que se ha trasladado al grupo municipal 

como aportación del Círculo al programa electoral municipal 2023 tras su 

ratificación en la asamblea con fecha 23.02.2023. 

 

Se abre un turno de palabra en el que interviene Raúl para comentar 

diversos aspectos:  

La fluida relación con el grupo municipal en cuanto a la acogida de 

nuestras propuestas de programa electoral elaborado con la participación 

abierta de la militancia y con encuentros con especialistas en diferentes 

materias como Enrique Ferres y su proyecto de Universidad Popular, 

Camino que nos presentó un proyecto de Cultura para la ciudad, Pilar de 

urbanismo, Javier Pontes de desarrollo económico que unidos a las 

aportaciones de la militancia completan nuestro documento de Proyecto 

de Ciudad de más de 80 páginas. Propone también mantener las 

reuniones del grupo de campaña de los lunes. 

Interviene Maku haciendo notar que el trabajo de nuestras concejalías es 

aprovechado por otros grupos en su provecho. 

Interviene Fernando reseñando algo que considera de importancia como 

es la vinculación clara de nuestro candidato a alcalde Jesús Santos con la 

marca Ganar Alcorcón ya que comenta haber observado en las mesas 

informativas vecinos que se acercan y no tienen clara esa relación. 

Interviene Martha pidiendo que se de relevancia al trabajo de todas las 

concejalías y se destaque la aportación de Ganar en la consecución de los 

logros del gobierno municipal. 

Santi interviene para reseñar que la gran labor realizada por nuestros 

concejales durante estos cuatro años deben servir de modelo para 

mostrar que la gestión de las concejalías que han sido de nuestra 

competencia es trasladable a todas las áreas de gobierno de cara a 

mostrar la fuerza de nuestra candidatura en las inminentes elecciones 

municipales. También anima a la militancia a seguir participando de las 

reuniones y acudir a las mesas y repartos programados por Ganar 

Alcorcón.  



(Juan interrumpe para apremiar las intervenciones de los compañeros y 

compañeras porque tiene que exponer algo importante en el turno de 

propuestas y preguntas tachando de intrascendente todo lo que se lleva 

expuesto en el punto de Campaña del orden del día… La asamblea 

continúa) 

Interviene Vicente pidiendo un argumentario para las mesas informativas 

que sirva a los militantes para explicar a las personas que se acerquen 

tanto el trabajo realizado como nuestros proyectos para los próximos 4 

años. 

Maku interviene y propone que en la campaña se vayan dando a conocer 

a los compañeros de candidatura junto con Jesús como candidato a 

alcalde.  

Fernando comenta la posibilidad de grabar videos con los candidatos 

detrás de Jesús para mostrar imagen de fuerza y de trabajo en equipo así 

como la posibilidad de incorporar miembros de la candidatura a los roll 

ups junto con la imagen de Jesús. También considera conveniente la 

realización de un acto con toda la candidatura. 

Pablo García interviene valorando el trabajo de todos los compañeros y 

introduce en el debate sus dudas sobre el proyecto sumar. Es 

reconducido al tema del punto del orden del día que estamos tratando. 

León solicita a Carlos Carretero información sobre el trabajo de su 

concejalía. 

Lázaro solicita información sobre la campaña electoral a nivel autonómico 

y como se desarrollará desde nuestro municipio. 

Txomin propone incorporar a las mesas o bien realizar algún acto en el 

que se utilice un proyector o algún portátil en el que se muestre de forma 

gráfica el trabajo realizado por nuestros concejales y nuestras propuestas 

para la próxima legislatura. También comenta que estos mismos gráficos 

se incorporen a la web de ganar o bien se utilicen algunos existentes. 

Lázaro comenta su interés en que las mesas informativas se desarrollen 

con buen ambiente y compañerismo con nuestros compañeros y 

compañeras de IU. 

 

 



Finalmente Raquel recoge las propuestas con el fin de trasladarlas al grupo 

municipal. 

 

• Tercer punto: 

Raúl comenta la posibilidad de modificar el funcionamiento del grupo de 

whatsapp de Podemos para mejorar su dinámica y que no se pierdan los 

mensajes y convocatorias importantes. 

Juan interviene proponiendo una votación para regular el uso de la 

nevera y la organización de meriendas en el local. 

Finalmente se producen varias intervenciones expresando sus dudas 

respecto al proyecto Sumar y las posibilidades de acuerdo.  

Varios compañeros y compañeras expresan que no debemos caer en los 

debates que los medios de comunicación quieren poner en el foco y 

debemos mostrar nuestra fuerza desde Podemos dándolo todo, como 

siempre y una vez más, tanto en la campaña municipal como en la 

autonómica. 

 

 

 

Siendo las 21:45 horas y habiéndose abordado todos los temas 

propuestos, se da por concluida la Asamblea. 

 
 

En Alcorcón, 11 de abril de 2023 
 


